

Publmarketing

Inicio > Economía > El país podría perder \$ 4 billones por negocio de **Ecopetrol** y...

El país podría perder \$ 4 billones por negocio de **Ecopetrol**, y Minhacienda no aparece

Por Manuel Cruz - 24 agosto, 2020

Escuchar artículo
01:53

Así lo advirtió la senadora Esperanza Andrade, del partido Conservador, que pidió la remoción del presidente y toda la junta directiva de la petrolera.



Getty Images

El negocio de **Ecopetrol** que **tendría en riesgo más de 1.000 millones de dólares (unos 4 billones de pesos)** tiene que ver con la asociación con la empresa Oxy, de Estados Unidos, para la explotación de yacimientos no convencionales en Texas, **indicó Noticias Uno.**

No obstante, el campo se encuentra inactivo, según la denuncia que hizo Andrade en el Congreso, difundida por el noticiero.

La senadora advirtió que **Ecopetrol** no hizo una valoración del riesgo a la hora de asociarse con la petrolera estadounidense, o tomó una "decisión irresponsable" al invertir, "conociendo previamente los grandes riesgos".

Asimismo, dijo que hubo falta de diligencia y transparencia por parte de la empresa al hacer esa asociación, que, agregó el medio, **se acordó por 1.500 millones de dólares, de los que ya entregaron 1.022 millones de dólares.**

Le puede interesar: Subsidio de gas para estratos 1 y 2 suben a 70 y 60 %, respectivamente

Por esa cuestión, la congresista cuestionó la gestión del presidente de la junta directiva, Luis Guillermo Echeverri —gerente de la campaña presidencial de Iván Duque—, y de Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol.**

Otros senadores, dijo Noticias Uno, apoyaron la remoción de la junta directiva y además plantearon **una moción de censura contra el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla**, que no estuvo en la sesión del Senado donde se hizo el reclamo.

Bayón, en cambio, sí respondió ante el Congreso y dijo que vieron que "el potencial de valor puede ser de dos veces de la inversión"; sin embargo, detalló el noticiero, los senadores les pidieron a la Contraloría y a la Procuraduría abrir investigaciones al respecto.

Fuente informativa:
pulzo.com / YouTube: Noticias Uno

Reciba desde Google News las mejores noticias de News Caribe

Manuel Cruz
Valledupar

ETIQUETAS: Economía

Me gusta 0

Share

Artículo anterior: Emboscada a patrulla de Policía dejó un agente muerto, heridos y un desaparecido

Artículo siguiente: No paran las masacres en el país: otros 3 jóvenes fueron asesinados, esta vez en Antioquia

ARTÍCULOS RELACIONADOS MÁS DEL AUTOR

- Reino Unido cierra una de sus últimas minas y avanza hacia el fin del carbón
- TIEMPO EN VIVO**
Subsidio de gas para estratos 1 y 2 suben a 70 y 60 %, respectivamente
- Codo a codo, EE.UU. y Duque anuncian el lanzamiento de "nuevo Plan Colombia"
- Gobierno instala Comisión de Expertos en Beneficios Tributarios
- Precio promedio de la gasolina bajará a partir de este sábado, \$112 en gran parte de la Costa Caribe
- TLC de Colombia con Israel entra en vigencia este martes

< >

DEJA UNA RESPUESTA

Iniciar sesión para dejar un comentario

VALLEDUPAR
Nubes

26 °C

79 % 1.5kmh 100 %

MAR	MIÉ	JUE	VIE	SÁB
33°	30°	32°	33°	26°

Te recomendamos leer:

- Autoridades confirman el secuestro de dos abogados en Arauca**
24 agosto, 2020
- Corpocesar cerró dos minas de explotación ilegal de material de arrastre**
24 agosto, 2020
- La paz, un compromiso con el universo**
24 agosto, 2020
- Fiscalía obtuvo orden de captura contra el comando central del Eln**
24 agosto, 2020